

Einladung zur Mit-Mach-Konferenz

iNKLUSSION – ganz einfach ?!

Ideen für Freizeit, Kultur und Sport in Bielefeld



Worum geht es?

Wir laden alle zur Mit-Mach-Konferenz ein.

Bei der Konferenz geht es um die Frage:

Wie geht Inklusion in der Freizeit?

Inklusion heißt: Alle Menschen können dabei sein.

Auch im Theater. Oder im Sport. Oder auf der Kirmes.

Das klappt aber noch nicht so gut.

Was wollen wir?

Wir wollen, dass Inklusion besser klappt.

Deshalb wollen wir wissen:

Was ist an Inklusion schwierig?

Wo geht sie schon gut?

Was können wir tun,

damit alle Menschen überall dabei sein können?

Wir möchten darüber mit vielen Menschen reden.

Und wir wollen viele gute Ideen sammeln.

Dafür machen wir die Mit-Mach-Konferenz.





Wie geht die Mit-Mach-Konferenz?

Die Mit-Mach-Konferenz ist einen Tag lang.

Es gibt Zeit für Gespräche.

Und es gibt Arbeits-Gruppen.

Es gibt auch ein Mittag-Essen.

Sie brauchen vor der Konferenz nicht viel Wissen.

Wir fragen nichts ab.

Wir machen die Konferenz einfach.

Alle können gut mit machen.

Wie läuft die Mit-Mach-Konferenz ab?

Am Anfang sammeln wir alle Vorschläge:

Worüber soll gesprochen werden?

Dann suchen alle zusammen fünf Vorschläge aus.

Über diese Vorschläge wird gesprochen.

Für jeden Vorschlag gibt es einen Raum.

Den können sie sich aussuchen.

Oder Sie machen gar nichts. Das geht auch.

Wir machen das alles zwei Mal.

Einmal am Vormittag, einmal am Nachmittag.



Wer kann mit machen?

Jeder kann mit machen:

- Menschen mit Behinderung und
- Menschen ohne Behinderung.
- Menschen aus Vereinen.
- Menschen aus Freizeit-Zentren.
- Menschen mit neuen Ideen.
- Einfach alle.

Alle können mit einander sprechen.

Wir wollen, dass ganz viele Menschen kommen.





Info zur Barriere-Freiheit:

- Der Konferenz-Ort ist rollstuhl-gerecht.
- Das WC ist rollstuhl-gerecht.
- Es gibt Gebärden-Dolmetscherinnen.
- Es gibt FM-Anlagen.
- Es gibt Hinweis-Schilder in großer Schrift

Wenn Sie eine andere Hilfe brauchen:

Sagen Sie uns bei der Anmeldung Bescheid.



Infos

Die Mit-Mach-Konferenz ist am

Samstag, 18. Februar.

Sie fängt um 11 Uhr an.

Sie hört um 15:30 Uhr auf.

Am besten kommen Sie schon um **10:30 Uhr.**

Dann können Sie in Ruhe ankommen.

Die Konferenz kostet nichts.

Es gibt mittags etwas zu essen.



Die Mit-Mach-Konferenz findet **hier** statt:

Ravensberger Spinnerei

Ravensberger Park 2

33602 Bielefeld.

Die Konferenz ist im "Historischen Saal".

Der ist im 3. Stockwerk.

Es gibt einen Fahrstuhl.



Die richtigen Bus-Linien sind 21, 22 und 29.

Die Halte-Stelle heißt „Volks-Hoch-Schule“.



Wichtig:

Sie müssen sich **vor** der Konferenz anmelden.

Der Anmelde-Schluss ist am:

Sonntag, 12. Februar 2017.



Möchten Sie sich anmelden?

Dann rufen Sie **Herrn Burkat** an.

Seine Telefonnummer ist:

0521 - 51 32 01



Sie können auch eine **E-Mail** schreiben:

gerald.burkat@bielefeld.de

Wer macht die Mit-Mach-Konferenz?



Stadt Bielefeld
Büro für Integrierte Sozialplanung
und Prävention

Neues Rathaus
Niederwall 23, 33602 Bielefeld

Auskunft gibt Ihnen:
Gerald Burkat
1. Etage, Raum D102A

Diese Einrichtungen helfen uns dabei:

